

CREYS-MÉPIEU

## Un match d'improvisation théâtrale à voir ce samedi



*“La mauvaise troupe” sera sur la scène de “L’Envolée” ce samedi soir. Photo Thierry Fine*

Le théâtre associatif “L’Envolée”, à Mépieu, accueillera un match d'improvisation théâtrale ce samedi 24 janvier à 20 h 30.

Ce match opposera “La mauvaise troupe” de Cessieu et “Libjdo” de Bourgoin-Jallieu.

La formule : deux équipes se rencontrent et confrontent leurs idées. L'inattendu total peut surgir à chaque seconde. Un match d'improvisation qui ne laisse pas le temps de respirer. La fiction s'écrit au fur et à mesure. Le public vote selon l'énergie, l'originalité, la cohésion et la qualité de la fiction. Et l'arbitre rend son verdict.

Tarif : 6 €/adhérent, 8 €/non-adhérent. Plus d'infos par téléphone au 06 41 01 67 72.